
Perché è un privilegio poter indossare la cravatta
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Il Parlamento italiano non ha un dress code (regole di abbigliamento) per le donne, perché non
erano previste. Questo dà una “divisa” agli uomini (giacca alla Camera, giacca e cravatta al Senato)
e lascia libere le donne di vestirsi come vogliono. E di non avere una divisa. Che effetto fa la
divisa? Rende più facile il riconoscimento dei propri simili, rendendoli immediatamente
visibili e creando un “effetto squadra”. Chi non la indossa ha più difficoltà a farsi riconoscere e di
conseguenza a essere incluso. Come evitare questa forma di esclusione?…
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